

XPOS

Menghargai Perjuangan Pendiri Bangsa, Kodim 1008/Tabalong Peringati Hari Lahir Pancasila

Maskuri - TABALONG.XPOS.CO.ID

Jun 2, 2023 - 11:18



Menghargai Perjuangan Pendiri Bangsa, Kodim 1008/Tabalong Peringati Hari Lahir Pancasila

Tabalong-Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2023 dilaksanakan oleh Kodim 1008/Tabalong dengan menggelar Upacara di Halaman Nanggala Makodim Jalan Jaksa Agung Soeprapto Kecamatan Tanjung.



Dipimpin Komandan Kodim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, SIP., M.Si., M.Tr(Han), diikuti seluruh anggota dan PNS.

Dalam kesempatan ini, Dandim membacakan Amanat Panglima TNI Laksamana TNI Yudho Margono, S.E., M.M.

Peringatan hari lahir Pancasila merupakan momen untuk mengenang, menghormati, sekaligus menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan Dasar Negara Indonesia.

Sebagai prajurit TNI, kita harus meyakini bahwa Pancasila adalah alat pemersatu bangsa yang harus kita jaga sampai titik darah penghabisan. Berkat Pancasila yang memiliki nilai-nilai inklusivitas, toleransi dan gotong royong, maka keberagaman yang ada di Nusantara telah dapat dirajut menjadi identitas nasional Bhinneka Tunggal Ika.

Tema peringatan hari lahir Pancasila kali ini juga sangat relevan dengan tantangan dan situasi yang sedang dihadapi oleh segenap Bangsa Indonesia yakni "gotong royong membangun peradaban dan pertumbuhan global".

Tema ini merupakan pengingat bagi kita semua betapa pentingnya semangat gotong royong untuk memajukan bangsa. Sejarah telah mencatat dan membuktikan bahwa seluruh permasalahan yang dihadapi oleh bangsa dapat kita hadapi dan selesaikan jika segenap komponen bangsa saling bergotong-royong dan bersatu padu.

Oleh karena itu, pada kesempatan yang baik ini para prajurit hendaknya untuk selalu menjaga dan melestarikan nilai-nilai Pancasila, salah satunya dengan menjadi perekat dan pemersatu bangsa dengan upaya nyata di lapangan. Tonjolkan persamaan dan kesempingan perbedaan dalam kehidupan kita sehari-hari baik dalam kedinasan maupun ketika kita berbaur dengan masyarakat.

(Pendim1008).